

# InternationalMedia

RABU 20 MARET 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## SITUASI PASCAPEMILU KONDUSIF DAN AMAN

Menko Polhukam Hadi Tjahjanto (ketiga kanan) berbincang bersama Menkominfo Budi Arie Setiadi (kedua kanan), Kepala BSSN Hinsa Siburian (ketiga kiri), Deputi-VII bidang Komunikasi dan Informasi BIN Prabawa Ajie (kedua kiri), Kabareskrim Polri Komjen Pol Wahyu Widada (kanan), dan Kapuspen TNI Mayjen TNI Nugraha Gumilar (kiri) usai mengikuti rakor terkait pengamanan bidang informasi dan komunikasi pascapemungutan suara Pemilu 2024 di Kantor Kemenko Polhukam, Jakarta, Selasa (19/3). Dalam rakor tersebut pemerintah menyampaikan bahwa situasi pascapemilu kondusif dan aman serta suasana sangat lebih baik dibanding Pemilu 2019, sementara hoaks telah diturunkan 1.923 dan hampir 92 persen kebisingan ruang digital diisi para pendengung.

## Jokowi Panggil Dua Menteri Asal PKB, Salah Satu Upaya Gagalkan Hak Angket?

PKB bantah Presiden Jokowi ajak PKB agar dukung Prabowo-Gibran saat dua menteri yang berasal dari partainya dipanggil ke Istana, Jakarta.

**JAKARTA (IM)** - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memanggil dua menteri asal PKB, yaitu Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziah serta Menteri Desa, Pembangunan

Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi, Abdul Halim Iskandar ke Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (18/3).

Pertemuan Jokowi dan kedua

menteri tersebut berlangsung selama satu setengah jam, antara pukul 10.00 hingga 11.30 WIB. Pertemuan tersebut apakah bagian dari upaya diplomasi politik Jokowi agar PKB tidak menjadi motor penggerak Hak Angket DPR dugaan kecurangan Pemilu 2024?

Namun Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi, Abdul Halim Iskandar menegaskan, saat bertemu Presiden Jokowi di Istana,

tidak ada pembahasan terkait rencana pengajuan hak angket.

"Enggak bahas itu (hak angket) sama sekali. Enggak ada pembahasan hak angket. Karena beliau (Presiden Jokowi) tahu, kami menghadap ini sebagai menteri," kata Abdul Halim, usai bertemu Jokowi.

Sementara itu Wakil Sekretaris Majelis Syuro Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), Maman Imanulhaq, membantah tegas bahwa

Presiden Jokowi mengajak PKB untuk bergabung mendukung Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka saat memanggil dua menteri PKB ke Istana, Jakarta.

Maman mengatakan, Jokowi dalam pertemuan itu justru memuji pencapaian PKB di Pileg 2024.

"Enggak, yang kita baca adalah pujian presiden terhadap pencapaian PKB dan juga ucapan

► Bersambung ke hal 11

## 25 Instansi Siap Pindah Kantor ke IKN Nusantara, Berikut Daftarnya

**JAKARTA (IM)** - Badan Kepegawaian Negara (BKN) mengungkapkan sudah ada 25 instansi siap pindah kantor ke Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Plt. Kepala BKN Haryomo Dwi Putranto mengatakan, setiap instansi yang akan dipindahkan ke IKN Nusantara menyampaikan rincian jumlah ASN yang akan dipindahkan. Berdasarkan data yang masuk per 15 Maret, hingga saat ini sudah ada 2.505 ASN dari 25 instansi yang sudah siap pindah.

"Sampai saat ini penilaian kompetensi yang akan dipindah-

kan ke IKN terus kita lakukan, yang pasti kompetensi yang dibutuhkan berkaitan dengan literasi digital, hasil penilaian itu untuk dijadikan dasar kebijakan dalam mempercepat pemindahan," ujar Haryomo dalam konferensi pers di Kominfo, Selasa (19/3).

Haryomo menjelaskan, saat ini setidaknya terdapat 84 instansi pusat, Kementerian/Lembaga yang berkantor pusat di wilayah Jakarta dan Sekitarnya. Adapun total ASN yang berada di kantor

► Bersambung ke hal 11

## Sri Mulyani Tegaskan Program Makan Siang Gratis Tak Masuk APBN 2024

**JAKARTA (IM)** - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani menegaskan bahwa program makan siang gratis yang digagas satu pasangan calon presiden-wakil presiden, Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka, tidak masuk dalam APBN 2024.

Hal ini ditegaskan Sri Mulyani saat menjawab pertanyaan anggota DPR RI saat rapat kerja di Gedung DPR Senayan, Selasa (19/3).

Awalnya, Anggota Komisi XI DPR RI Fraksi PKS, Anis

Byarwati, bertanya tentang makan siang gratis di APBN. Dia meminta Sri Mulyani menjelaskan program tersebut yang dinilai sudah mulai dirampatkan dalam kabinet.

"Ini kaitannya dengan kemarin ramai itu loh, tentang makan siang gratis. Mumpung yang lain belum ada yang menyinggung tentang makan siang gratis. Ini kan masuk anggarannya di mana Bu Menteri, kemarin sudah dicoba di SD

mana gitu ya," kata Anis dalam rapat di gedung DPR, Senayan, Jakarta, Selasa (19/3).

Anis mempertanyakan anggaran makan siang gratis yang dianggap tinggi tapi hanya dibagikan dalam lingkungan sekolah. Ia meminta penjelasan Menkeu terkait hal itu.

"Ya kalau dicoba cuma di SD tinggal dikasih makan siang, kalau makan kan maknanya di

► Bersambung ke hal 11

## Haiti Kian Mencekam, Mayat-mayat Ditemukan Bergelimpangan di Ibu Kota

**PORT-AU-PRINCE (IM)** - Kondisi Kawasan kelas atas di pinggir Port-au-Prince, ibu kota Haiti, kian mencekam. Mayat-mayat ditemukan tergeletak di jalanan ketika aksi kekerasan geng kriminal terus terjadi di negeri tersebut. Setidaknya baru-baru ini ditemukan 14 mayat tergeletak di jalanan.

Upaya internasional untuk mengisi kekosongan politik di negara itu, setelah

Perdana Menteri (PM) Ariel Henry mengundurkan diri, semakin dipercepat.

Rangkaian tindak kekerasan oleh geng-kriminal bersenjata di Haiti selama beberapa pekan terakhir telah memicu kekacauan di negara tersebut.

Dilansir dari AFP, Selasa (19/3), warga setempat mengaku tidak mengetahui

► Bersambung ke hal 11



## RDP KEMENTERIAN PPN/ BAPPENAS DENGAN KOMITE IV DPD

Menteri PPN/Kepala Bappenas Suharso Monoarfa (tengah) mengikuti rapat dengar pendapat (RDP) bersama Komite IV DPD di Kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (19/3). RDP tersebut membahas Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional 2025 - 2045, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional 2025 - 2029, dan Rencana Kerja Pemerintah 2025.

IDN/ANTARA

**Jadwal Imsakiyah RAMADAN 2024 M/1445 H**  
Rabu 20 Maret 2024

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya'	Imsak	Subuh
12:02	15:12	18:05	19:14	04:39	04:49

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Malapetaka dan bencana yang melanda dunia, sebagian besar merupakan hasil perbuatan orang-orang yang sehat jasmaninya, namun cacat rohaninya.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus PIPi**  
Bottle, Nipple & Accessories Cleanser  
**PENCUCI BOTOL, DOT & PERALATAN BAYI**  
Coloring Free  
+ ANTIBACTERIAL  
FoodGrade  
BEBAS PARABEN

**ASALTAU!**

## 23 Orang Tewas Akibat Tertimbun Tanah Longsor di Papua Nugini



**HUJAN** deras memicu banjir dan tanah longsor melanda wilayah Dataran Tinggi Papua Nugini. Bencana alam itu, selain merenggut puluhan nyawa manusia, juga mengakibatkan banyak rumah warga rusak dan ruas jalanan terendam banjir.

Dilansir AFP, Selasa (19/3), Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Pusat Bencana Nasional,

► Bersambung ke hal 11

## Terungkap, Dokter Gadungan Sudah Lima Tahun Buka Klinik di Cikarang



**BEKASI (IM)** - Tim gabungan dari Polres Metro Bekasi dan Polsek Cikarang Selatan, menangkap seorang pria berinisial ITB (39) dari salah satu klinik di daerah Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi, yang dibukanya sejak 5 tahun lalu. Terungkap kalau ITB adalah dokter gadungan.

"ITB diamankan pada (15/3) sekiranya

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.737,00	15.717,00
SGD	11.745,00	11.715,00
AUD	10.276,00	10.236,00
HKD	2.044,00	1.984,00
EUR	17.300,00	17.050,00
GBP	20.252,00	19.982,00

Selasa 19 Maret 2024 16:00 WIB